



A MÁS DE TRES MIL METROS SOBRE EL NIVEL DEL MAR EN PUTRE Y CON PARTICIPACIÓN DE OTROS JÓVENES QUE HACÍAN SU SERVICIO MILITAR:

Fijan fecha para la nueva reconstitución de escena de la marcha en el altiplano de Arica en que murió conscripto

MARIO ROJAS MARTÍNEZ

El Ministerio Público programó para la mañana del próximo miércoles 27 de noviembre una nueva reconstitución de escena de la marcha en que falleció el soldado conscripto Franco Vargas (19), quien realizaba su servicio militar en forma voluntaria y fue asignado a la brigada motorizada N°24 "Huamachuco" con asiento en la localidad de Putre, ubicada a 140 kilómetros al este de Arica.

Con ello, la diligencia se realizará exactamente siete meses después del deceso del joven, ocurrido el sábado 27 de abril pasado a más de tres mil metros sobre el nivel del mar en esa zona altiplánica de la Región de Arica y Parinacota.

A diferencia de la reconstitución de escena ante-

rior, que encabezó el 17 de junio pasado la ministra en visita Jenny Book —una semana después, la Corte Suprema resolvió que la justicia civil investigara el caso y no la justicia militar—, se informó que esta vez participará la mayor cantidad posible de conscriptos que acompañaron a Vargas en la actividad de instrucción iniciada en el campamento militar Pacollo, ubicado en un área casi despoblada y cercana a la carretera que une a Arica y Bolivia, y al acceso principal al lago Chungará.

En aquella oportunidad, la diligencia se extendió durante más de cuatro horas y la recreación de la marcha fue interrumpida por consultas e interrogatorios de la magistrada al personal del Ejército. También hubo coordinaciones logísticas, como cortes de tránsito en la ruta internacional.

Desde la Fiscalía de Arica se confirmó ayer que se sumarán acompañantes de los jóvenes —sobre todo familiares— "por un tema de contención emocional y psicológica".

Preparativos y coordinaciones

La Unidad de Víctimas y Testigos de ese organismo trabaja en los preparativos y en las respectivas coordinaciones: "La idea es que asistan tanto los compañeros de escuadra que realizaron la marcha con Franco Vargas y que luego de los hechos se retiraron del Ejército retornando a sus hogares en diversas zonas del país, así como los que actualmente siguen cumpliendo su servicio militar".

Las diligencias también incluirán interrogatorios a



ESCENARIO SIMILAR.— La diligencia anterior comenzó a las 9:00 horas y se espera que ocurra lo mismo.

personal militar, además de recorridos por las instalaciones del regimiento "Huamachuco" y el centro de salud familiar (Cesfam) de Putre, donde fue trasladado el cuerpo de Vargas. Este último, según han declarado funcionarios del Cesfam en instancias judiciales y civiles, como el Concejo Municipal de Putre, habría llegado al recinto sin signos vitales.